
Nutzungsbedingungen für den Inhalt des Media-packs der FAE 
 
Die Vervielfältigung, Verbreitung, öffentliche Zugänglichmachung, Sendung oder sonstige 
Nutzung erfolgt ausschließlich zu Zwecken der Öffentlichkeitsinformation und 
Berichterstattung in unmittelbarem Zusammenhang mit Aktivitäten der Foire Agricole 
Ettelbruck. 
Bei jeder Veröffentlichung dieses Bildersets ist ein Copyright-Vermerk „Foire Agricole 
Ettelbruck“ zu nennen.  
Die Nutzung von Bildausschnitten, eine Bearbeitung oder sonstige Umgestaltung der 
Fotografien, insbesondere durch Verfremdung, Kolorierung, Fotomontage oder Foto-
Composing sowie jedwede Entstellung sind unzulässig. Zulässig ist die Veröffentlichung von 
Farbfotografien in schwarz-weiß sowie das Erstellen von Bildausschnitten, die die 
Bildaussage nicht verfremden. 
Der Nutzer ist nicht berechtigt, von ihm abgerufene Bilddateien an Dritte weiterzugeben. 

Terms of use for FAE Media Pack 
The reproduction, dissemination, public disclosure, broadcast or other use of Archive 
content will solely be for the purpose of public information and reporting in direct 
connection with Foire Agricole Ettelbruck activities. 
Every time a photograph of this set is published, a copyright notice „ Foire Agricole 
Ettelbruck “  has to be included.  
The use only of certain details of a photograph, the modification or other type of alteration 
of a photograph, in particular via content manipulation, coloration, photomontage or photo 
composing as well as misrepresentation by any other means is not allowed. However, 
publication of color photographs as black/white photographs as well as cropping of images is 
allowed, as far as this does not distort their meaning. 
Users are not authorized to pass on downloaded photographs to a third party. 
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